

Luc Duina



Né à Auxerre, d'un père de 99 ans aujourd'hui d'origine Italienne naturalisé Français et d'une mère de 94 ans, bien Bourguignonne et issue de la paysannerie Française.

J'ai reçu une éducation de « vieux », puisque mes parents ont marché pieds nus jusqu'à l'âge de 10 ans, ont été quotidiennement chercher l'eau à la fontaine pour alimenter leur famille, et avaient tous deux 19 et 14 ans au début de la seconde guerre mondiale ; ce qui fait de moi un homme peu avide du progrès à tous prix, reconnaissant de la nature d'où je viens, et appréciant la sobriété joyeuse. Études de Beaux-Arts, architecte intérieur & designer, globe-trotteur et explorateur de l'extrême avec une expédition au Pôle-Nord en 2006 pour constater les dégâts causés par l'inconscience des hommes. Causeur auprès des Compagnons du devoir du Tour de France pour dispenser et transmettre mes connaissances.

Depuis le dernier Rêve citoyen, insufflé par l'arrivée de François Mitterrand en 1981, le peuple Français ... et mondial d'ailleurs, est résigné face aux inégalités croissantes qui lui ont fait perdre toute ENVIE de réagir contre la toute-puissance d'une oligarchie aveugle et sourde

Aujourd'hui, un certain nombre de paramètres montrent que le Rêve est de nouveau possible, que l'heure du Changement est venue ; voici la raison de mon engagement

dans le groupe Auxerre-Écologie : le plus crédible, le plus